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9. Jahresbericht des Präsidenten 

 
Geschäftsjahr vom 1. Juli 2015 – 30. Juni 2016 
 
Liebe Aktionärinnen und Aktionäre 
Geschätzte Sponsoren, Gönner und Helfer der Skilift Neusell AG 
 
 
Der vergangene Winter hat uns allen viel Geduld abverlangt. Die sehr warmen 
Witterungsverhältnisse haben das Beschneien lange verunmöglicht und der ersehnte Schnee 
fiel in der ganzen Schweiz bis im Januar auch auf 3000 M.ü.M in Form von Regen. Fast alle 
Skigebiete in der Schweiz konnten den Betrieb bis tief in den Januar hinein nur sehr 
eingeschränkt aufnehmen. Richtig gute Schneeverhältnisse hatten wir vor allem im März. Leider 
hatten da schon viele Skifahrer den Frühling vor Augen so dass die Auslastung am Skilift trotz 
sehr guten Verhältnissen zu wünschen übrig liess. Mit rund 30 Betriebstagen war dieser Winter 
für die Skilift Neusell AG ein Minusrekord bezüglich der Anzahl Betriebstage. Es ist naheliegend 
dass damit auch das Finanzergebnis eher bescheiden ausfiel.  
 
Das Ergebnis ist dank folgenden drei Faktoren trotzdem einigermassen glimpflich ausgefallen.  
 

- Dank treuen Saisonkarten Käufer konnten wir einen guten Grundumsatz erzielen. 
- Unsere Werbepartner und Sponsoren steuern einen wesentlichen Teil zu einem 

ausgeglichenen Ergebnis bei, vor allem in schwierigen Zeiten. 
- Dadurch dass fast alle Kosten, vor allem die Personal und Energiekosten, variabel 

gehalten werden können sinken bei weniger Betriebstagen auch die Kosten.   
 
Zur Sicherung der mittelfristigen Zukunft des Skilifts werden wir auch in Zukunft ein besonderes 
Augenmerk auf diese Punkte legen. 
 
Die Marketing Aktivitäten konzentrierten sich aus Budgetgründen stark auf unser inzwischen in 
der ganzen deutsch-schweiz bekanntes Speeddating. Dieses Produkt hat uns in den letzten 
drei Jahren Berichte und Bilder in fast allen grossen Printmedien, auch in der Sonntagspresse, 
gebracht, ohne dass wir dafür unser Budget beanspruchen mussten. Patrik Marty ist so etwas 
wie der geistige Vater dieses Kindes und hat damit in Fronarbeit die Bekanntheit des Skigebiets 
Neusell markant gesteigert.   
 
Bleibt zu hoffen dass es Frau Holle in der kommenden Saison wieder besser meint mit den 
Skifahrern. Unsere Mitarbeiter, der Verwaltungsrat, sowie die Restaurants im Gebiet werden 
ihren Teil dazu beitragen, dass Sie in der kommenden Saison 2016/17 wieder viele tolle 
Stunden im Neusell verbringen können. 
 
In diesem Sinne freue ich mich bereits heute auf die kommende Skisaison, auf die persönlichen 
Kontakte mit Ihnen und auf viele strahlende Gesichter bei einem perfekten Skitag im Neusell. 
 
 
 
Der Präsident des Verwaltungsrates 
 
Paul Schnüriger 

 


